



MA/fs 2746

La Mission Permanente du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations Internationales en Suisse présente ses compliments au Haut Commissariat aux Droits de l'Homme, et a l'honneur de lui faire parvenir, ci-après, la liste de la délégation marocaine qui participera à l'examen du 4<sup>ème</sup> rapport périodique de mise en œuvre de la Convention contre la Torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants, qui se déroulera à Genève les 1<sup>er</sup> et 2 novembre 2011 :

- **M.Mahjoub EL HAIBA**, Délégué Interministériel aux Droits de l'Homme ;
- **M.Omar HILAË**, Ambassadeur, Représentant Permanent du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies et des autres Organisations Internationales à Genève ;
- **M.Mohamed OUZGANE**, Gouverneur, Directeur de la Réglementation et des Libertés Publiques ;
- **M.Mohammed Abdenabaoui**, Directeur des Affaires Pénales et des Grâces ;
- **M.Mustapha HALMI**, Directeur chargé de l'action socio-culturelle au profit des détenus et de la réinsertion ;
- **M.Abderrazzak LAASSEL**, Ministre Plénipotentiaire à la Mission Permanente du Maroc
- **M.Boubker SABIK**, Commissaire de police à la DGSN ;
- **M.Aziz Jilali SGHIR**, Chef de Division à la Direction de l'Immigration et de la surveillance des frontières ;
- **Mme Nassiba Fassi Fihri**, Chef de division de la coopération à la Direction Générale de l'Administration Pénitentiaire et à la Réinsertion ;
- **Mme Sabbah SEKKATE**, Chef de division à la Direction des Affaires Pénales et des Grâces ;
- **Mme Khadija TABBANE**, Administrateur divisionnaire au Ministère de la Santé ;
- **Mlle Majdouline HALIMI**, Cadre à la délégation Interministérielle aux Droits de l'Homme.
- **M.Hassane BOUKILI**, Ministre Plénipotentiaire auprès de la Mission du Maroc ;
- **M.Mohamed ACHGALOU** ; Conseiller auprès de la Mission du Maroc ;
- **Mlle Majda MOUTCHOU**, Premier Secrétaire auprès de la Mission du Maroc.

La Mission Permanente du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations Internationales en Suisse saisit cette occasion pour renouveler au Haut Commissariat aux Droits de l'Homme, l'assurance de sa haute considération.



Genève, le 13 octobre 2011